



Su Majestad Doña Sofía entrega el Premio de Poesía Iberoamericana que lleva su nombre y que otorga la Universidad de Salamanca del poeta Francisco Brines, en la edición del pasado año.

ALMEIDA

Veinte años del Reina Sofía

LA UNIVERSIDAD ENTREGARÁ EL LUNES POR VIGÉSIMA VEZ EL PREMIO DE POESÍA IBEROAMERICANA QUE CONVOCA EN COLABORACIÓN CON PATRIMONIO NACIONAL • POR PRIMERA VEZ EN MUCHOS AÑOS LA CEREMONIA OFICIAL TENDRÁ LUGAR EN SALAMANCA

O. C.

La Universidad de Salamanca está este año de celebración. El Premio de Poesía Iberoamericana Reina Sofía, uno de los baluartes culturales y de proyección internacional de la institución académica salmantina cum-

ple su vigésima edición. Será el lunes, día 21, por la tarde, en una ceremonia que tendrá lugar en el Paraninfo del edificio de Escuelas Mayores de la Usal.

Tradicionalmente, el acto de entrega de este galardón, que convoca la Universidad de Salamanca en colaboración con Patrimonio

Nacional, se entrega en el Palacio Real. Sin embargo, para conmemorar esta vigésima edición, la ceremonia se desarrollará el lunes en Salamanca, con la presencia, claro está, de Su Majestad Doña Sofía, que da nombre al prestigioso certamen.

Un galardón que en la edición

de 2011 ha recaído en la poeta cubana Fina García Marruz y por el que, a lo largo de sus ya dos décadas de existencia, han pasado los más granados nombres de las letras hispanoamericanas, dando verdadera cuenta de la dimensión internacional y, sobre todo, en la región iberoamericana que tiene

la Universidad de Salamanca, que ha conseguido colocar este premio literario entre los más prestigiosos de todo el mundo hispanohablante.

Porque, además, no se trata solo del mero premio y su impor-

(Pasa a la página siguiente)